

27.05.2008 - 09:30 Uhr

Das Caritas-Projekt "mit mir" wird 5-jährig: Gestern gefährdet - heute mit guten Chancen

Zürich (ots) -

Das Patenschaftsprojekt "mit mir" von Caritas Zürich vermittelt Patinnen und Paten an Kinder, die in schwierigen Verhältnissen leben müssen. Dieses Jahr feiert "mit mir" sein fünfjähriges Bestehen. Seit 2003 konnte Caritas Zürich 280 Kinder begleiten, die so eine unbeschwertere Freizeit erleben konnten. Einige davon besuchen heute auch Dank der Unterstützung ihrer Patin, ihres Paten die Sekundarstufe A oder die Kantonsschule.

Ein schmales Budget, eine Scheidung, Arbeitslosigkeit oder eine längere Krankheit können für eine Familie sehr belastend sein. Auch die natürliche Entwicklung der Kinder leidet darunter. Dank "mit mir" haben die Kinder die Möglichkeit, neue Erfahrungen zu machen und eine abwechslungsreiche Freizeit zu erleben. Gleichzeitig sind die Eltern für einige Stunden entlastet.

Nachhaltige Hilfe - eine von vielen kleinen Erfolgsgeschichten

Als Michael vor fünf Jahren zu "mit mir" kam, war er verschlossen und zurückhaltend. Seine alleinerziehende Mutter war mit seinen drei Geschwistern und ihm überfordert und suchte bei Caritas Zürich Hilfe. Als Michael seinen Paten Andreas Schön kennenlernte, freundeten sich die beiden schnell an. Durch ihre gemeinsamen Aktivitäten wie Velotouren am Rhein entlang, Wandern durch das Toggenburg oder gemeinsames Fussballspielen wurde die Beziehung immer enger. Andreas Schön half Michael auch bei den Hausaufgaben, wenn es nötig war. Michael hat durch den Einsatz und die Unterstützung seines Göttis heute den Sprung in der Sekundarstufe A geschafft. "Mein Götti Andreas ist für mich da. Er hört mir zu und wir haben zudem viel Spass zusammen." sagt Michael.

Bei einer "mit mir"-Patenschaft werden die Kinder nachhaltig gefördert und die Götter und Göttis gewinnen die Zuneigung eines Kindes. Es ist also für beide Seiten eine Horizonterweiterung und eine sehr wertvolle Lebensbereicherung. Viele Patenschaften entwickeln sich überdies zu langjährigen Freundschaften.

Interessierte Eltern oder Patinnen und Paten melden sich bei Caritas Zürich, Patenschaftsprojekt "mit mir", 044 366 68 68 oder mitmir@caritas-zuerich.ch

Caritas Zürich ist das katholische Hilfswerk im Kanton Zürich. Sie ist Mitglied des Verbandes der Caritas Schweiz und des Netzes der Regionalen Caritas-Stellen in der Schweiz. Caritas Zürich ist als Verein organisiert. Sie beschäftigt rund 70 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter im Kanton.

Kontakt:

Für weitere Auskünfte:
Margrit Buhofer, Leiterin Projekt "mit mir"
Tel. direct: +41/44/366'68'79
E-Mail: m.buhofer@caritas-zuerich.ch

Für eine Reportage:
Danielle Silberschmidt
Tel.: +41/44/366'68'15
E-Mail: d.silberschmidt@caritas-zuerich.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000406/100562440> abgerufen werden.